S12. Аптека лекарственных средств традиционной китайской медицины

История традиционной китайской медицины (ТКМ) измеряется несколькими тысячелетиями, она и до сегодняшнего дня играет свою роль в деле защиты здоровья человечества. У ТКМ имеется две фундаментальные особенности: во-первых, опора на концепцию целостности, которая исходит из того, что человеческий организм представляет собой органичное целое и существует единство человека и природы; а во-вторых, назначение лечения на основании распознания синдрома заболевания, суть которого заключается в использовании неодинаковых методов лечения в зависимости от местонахождения, характера и стадии развития болезни. 
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S12.Traditional Chinese Medicine Drugstore

The history of Traditional Chinese Medicine (TCM) extends for several millenniums, and it is instrumental in improving man’s health today. TCM has two specific fundamentals: first, it is based on the concept of wholeness stemming from the idea that man’s body makes up a single organic whole and there is unity between man and nature. Second, prescriptions are defined through syndrome identification procedures that involve individual methods of treatment, which are figured out according to location, characteristics and stage of the disease. 
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S15. Древний чайно-конный путь Ча-ма гудао
Ча-ма гудао — древний торговый путь. Свое название — «древний чайно-конный путь» — получил в связи с тем, что служил для торговли лошадьми и чаем с использованием конных караванов. Древний чайно-конный путь, с одной стороны, соединял Тибет с внутренними районами страны, а с другой — связывал его с Южной и Юго-Восточной Азией, и являлся еще одним важным каналом культурных, экономических и торговых обменов древнего Китая. Конный караван, который можно видеть на фотографии, в настоящее время стал большой редкостью.
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S15. Ancient Cha-ma Gudao Tea-Horse Road
Cha-ma gudao is an ancient commercial route. This is translated as “ancient tea horse road”, and it gets the name from its functioning for the benefit of tea-and-horse trading practice with horse-drawn caravans involved. On the one hand, the Ancient Tea-Horse Road connected Tibet with internal lands of the country, and on the other hand, it linked Tibet with South and Southeast Asia and was yet another important channel for cultural, economic and commercial exchanges in Ancient China. The horse caravan pictured above (below) is a very rare observance today.
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S17. Лунмэньские буддийские пещеры

Высечение статуй Будд началось здесь приблизительно в 494 году, к настоящему времени их сохранилось более 100 тысяч. Скульптура Лунмэньских пещер унаследовала достижения древнекитайского искусства и одновременно впитала в себя самое ценное из зарубежного искусства, создав свой особый художественный стиль. В 2000 году Лунмэньские пещеры были включены в Реестр мирового культурного наследия ЮНЕСКО. 
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S17. Loonman Buddhist Caves. 
The cutting out of Bhudda statues started here around 494, and today there are more than 100 thousand of them intact. Loonman Cave Sculpture inherited the achievements of the arts of Ancient China and it also absorbed the most significant values of foreign arts, thus creating its own specific art style. In 2000, the Loonman Caves were included in the UNESCO World Cultural Heritage register.
The photograph is presented by the “Cultural Heritage” publishing house.
S13. Выражение чувств без слов

Сцена из оперы куньцюй. Куньцюй является одним из старейших жанров китайской музыкальной драмы, сохранившихся до сегодняшнего дня. В 2001 году был включен ЮНЕСКО в Список шедевров устного и нематериального наследия человечества.
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S13.Expressing feelings in a non-verbal fashion
A scene from the Khuntzui opera. Khuntzui is one of the oldest genres of the Chinese musical drama, which are still intact. In the year 2001, the UNESCO included it into the list of masterpieces of verbal and non-material heritage of humankind.  
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